

63期生

2年生学年だより



豊中市立第五中学校 2016年3月2日(水) No.39

63期生最近の動き！！

学年末テストが終わり、いよいよ2年生も最後の月です。しかし、やらないといけない事、頑張らないといけない事はまだまだたくさんあります。やる時はやる！聞かるときは聞く！そして動く時は積極的に動く！63期生の良いところを存分に発揮し、3学期を締めくくっていきましょう。



1. 修学旅行委員会

来年度の修学旅行に向けて代表の人たちが動きはじめました。去年もこの時期から湖畔学舎委員会がスタートしたと思いますが、今回も同じように63期生として修学旅行をどうしていくのかを少しずつ考えていきます。



たくさん集まってくれました。さあ、ここからどうやっていくのか？修学旅行委員！





2. 四中夜間訪問

詳しい内容は後日の報告会にて発表しますが、当日の様子を少しでも紹介します。



前日の様子。一度延期になってしまったので、もう一度集合時間や持ち物、当日の心得など確認しています。



豊中市立第四中学校に到着。

夜間学級の生徒さんと授業を受けました。その後交流。



3. あいごうを歌う会において

各クラス、歌の練習をしています。みなさん、歌う姿勢は整っているでしょうか？ふらふらと体が動いてしまったり、顔が下をむいてしまったりと、歌っている時の姿勢は自分では意外と気付きにくいものです。まっすぐ指揮者の方へ体も頭も向け、しっかり背筋を伸ばして立ち、声を遠くへ届けるようなイメージで大きなハーモニーを作り出していきましょう。

